

19.05.2014

## Klaipeda/Litauen: Neue Kindergruppe

### Neue Angebote für Kinder in Litauen



Seit April hat sich das Angebot bei der Kinderarbeit im Korps Klaipeda/Litauen erweitert. Nachdem wir jahrelang Kinder im Schulalter zu unseren Programmen eingeladen hatten, konnten wir nun mit einer Gruppe für 3- bis 6-Jährige beginnen. Bis auf ein Kind, dessen Mutter bereits seit Jahren Kontakt zur Heilsarmee hält, kamen alle jungen Besucher über unseren Second-Hand-Verkauf mit uns in Kontakt.

Die dort eingerichtete Spielecke erfreut regelmäßig Eltern und Kindern und gibt Gelegenheit, ganz zwanglos unsere Mitarbeiter kennenzulernen. Altersgerechte Erzählungen, Spiele und Lieder für die Kleinen und eine Tasse Tee sowie Ansprache für die Mamas gehören mit zum Konzept. Für die Schulkinder fand auch in diesem Jahr wieder eine Mini-Osterfreizeit statt. Zwei Tage vollgepackt mit Spiel und Spaß, fetzigen christlichen Kinderliedern und der „echten Ostergeschichte“ hinterließen unvergessliche Eindrücke bei den Kindern.

Kapitänin Susanne Kettler-Riutkenen

